

講義「老人クラブと名古屋市の活動」

田口研修委員長による講義



行政説明「老人クラブ運営補助金について」  
補助金の解説は松岡課長補佐



講演「幸せ（ウェルビーイング）とは？  
～健康科学の視点から～」  
講師の平川健康開発部長



質疑応答では  
活発なやり取り



令和7年度新任会長研修会

学びで変わる  
地域の未来

7月8日、令和7年度  
新任会長研修会を昭和文  
化小劇場にて開催しまし  
た。

はじめに主催者を代表  
して大飼会長があいさつ。  
続いて田口欽郎研修委員  
長による「老人クラブと  
名古屋市の活動」と題し  
た講義が行われました。  
次に名古屋市健康福祉  
局高齢福祉課の松岡康治



参加者の様子

課長補佐より「老人クラ  
ブ運営補助金について」の  
解説。申請手続きや補助  
制度の考え方など、重要な  
ポイントを説明しました。

最後にあいち健康の森  
健康科学総合センターの  
平川仁尚健康開発部長を  
講師に迎え、「幸せ（ウェ  
ルビーイング）とは？」  
健康科学の視点から「  
をテーマに講演を実施。  
人生をより豊かに過ごす  
ために大切なことを学び  
ました。

研修会には新任会長82  
名が参加。活発な質疑応  
答や熱心にメモを取る姿  
も見られ、新任リーダーの  
意欲が感じられる有意義  
な研修となりました。

私たちは、名古屋市老人クラブ連合会の活動を応援しています